

MILENIO

JALISCO

VIERNES

12 de octubre de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 21 ▶ NÚM. 7672

MICHAEL DEJA CAOS EN EU

Reportan seis decesos y 1 millón sin luz P. 28



OBRA CARECÍA DE PERMISOS: FISCALÍA

Derrumbe en Nuevo León deja 7 muertos y 13 lesionados P. 21

VE PERVERSA RELACIÓN

Cuarón dice que el racismo en México no ha mejorado nada P. 34



Con el apoyo de un mediador se llegó a un acuerdo reparatorio entre la familia y camioneros

Libre, el chofer que arrolló a estudiante

- ▶ Fue un delito imprudencial que no ameritaba prisión preventiva, dice Fiscal Central
- ▶ La carpeta de investigación queda abierta hasta que sea reparado el daño
- ▶ Acuerdan el estado y municipio atención emergente en torno a centros de UdeG P. 8

EL ASALTO A LA RAZÓN



Carlos Marín

cmarin@milenio.com



MILES DE FIELES DAN DESPEDIDA A LA ZAPOPANA

Esperan millones hoy en Romería; sacerdotes deben aportar a la paz: Nuncio P. 11



RECOBRAN FUERZA. Tras dos juegos amistosos sin ganar, anoche el Tri dirigido por Ricardo Tuca Ferreti remontó para derrotar 3-2 al seleccionado de Costa Rica. Henry Martín (foto) fue uno de los anotadores aztecas. Foto: Mexsport

LA AFICIÓN

TAMPOCO SIRVE PARCHAR AEROPUERTITOS

Con los datos que le dio el gobernador del Edomex, Alfredo del Mazo, de que el aeropuerto de Toluca da servicio a 600 mil pasajeros pero podría darlo a ocho millones, Andrés Manuel López Obrador sugiere no seguir autorizando ampliaciones de vuelo en el vetusto Benito Juárez.

“Estoy seguro de que las líneas aéreas van a aceptar...”, aventuró.

En el innecesario debate sobre el nuevo aeropuerto internacional que será sometido a opiniones silvestres y para nada representativas, ha surgido la perniciosa idea de parchar otros como los de Toluca, Cuernavaca o Puebla, cuando lo cierto es que las aerolíneas comerciales no han querido por ser negocios de alto costo de operación y administración, pero de bajas utilidades.

Tener instalaciones, personal, equipo aéreo y mantenimiento en otro aeropuerto les genera fuertes desembolsos adicionales, y por esto se han resistido a usar el de Toluca donde, por cierto, la turbosina es más cara y constituye la mayor erogación (35 por ciento del gasto corriente) de las compañías.

Pemex: suben 262% tomas de huachicol

“Suman alrededor de 40 mil en el sexenio; este año, el peor”, explica director general a diputados P. 17

HOY ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga p. 2/3
▶ Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza p. 4 ▶ Héctor Romero Fierro, Gonzalo Oliveros p. 16 ▶ Alberto Aguilar p. 26 ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva p. 36/37

enmilenio.com

BUSCA: ADVIERTE ALFARO DE UN DESFALCO MILLONARIO EN IPEJAL, EN: milenio.com/jalisco

